



SEIMEI

笑顔でつながる
We Love 清明

ふるさと清明

316号

清明地区人口

総人口 7,546人 (前月比 -18名)
世帯数 3,204世帯(前月比 +6世帯)
(令和7年4月1日現在)

令和7年5月1日号

福井市清明公民館 〒918-8017 福井市下荒井町8-414
(E-mail) seimei-k@mx1.fctv.ne.jp

新年度のご挨拶

春蘭の候、皆様には益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。
平素は清明公民館の運営に深いご理解とご支援を賜り感謝申し上げます。
近年は気候変動による自然災害や物価高騰等私たちの生活環境は厳しい状況にありますが自治会連合会を軸として各団体・学校・公民館が力を合わせ持続可能な社会を目指すため現代的教育事業の企画・実施や地域のコーディネーターとして役割を果たし、「笑顔でつながるWE LOVE 清明」を理念に清明地区自治力向上に努力したいと存じます。
本年度も皆様方の一層のご支援、ご協力をお願い申し上げます

清明公民館 館長 川口英雄

ベビーヨガ& クラフト教室

せんせい
山崎美冴さん

家庭教育事業で人気の講座を今年も開催します。

初回は 5月27日(火)です。
時間：10:00~12:00
場所：清明公民館 和室

対象：概ね2歳までのお子さまと保護者
参加費：1,000円(クラフト材料代込み)
お申込みは公民館(38-0043)まで



清明区民体育大会

5月18日(日)

午前8時30分開会式
(雨天の場合5月25日)

場所
清明小学校グラウンド

救急法講習

5/10(土)

13:30-14:30



運動会直前企画！！

👑 AEDと心肺蘇生に特化！👑
いざという時に役立つ「救急法」を、
救急隊員から学びませんか？👏

お申込みは公民館(38-0043)まで

5月公民館休館日

日	月	火	水	木	金	土
				1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	31

5月行事予定

10日(土) 13:30-14:30	人材育成教育事業 救急隊員による救急法講習
16日(金)	広報紙配布日
18日(日)	清明区民体育大会 (公民館開館日)
27日(火) 10:00~12:00	家庭教育事業 ベビーヨガ&クラフト教室

5月18日開館のため、8月16日が振替休館となります。

☆公民館開館時間☆ 9:00~21:00(火~土)夜間利用のない日と日曜日は17:00閉館です

新しい教育事業 始動!!

清明公民館では、より地域のニーズに応え、様々な方に公民館を利用していただくため、今年度から新たに

- 人材育成教育事業
- 多文化共生促進事業

に取り組むことになりました。

清明のことがもっと好きになる、清明のことをもっと知りたくなる機会をどんどん増やしていきます。

(主な内容)

人材育成…テーマ「地域と未来をつなぐ人材育成プロジェクト」 観察会、救急法、まちづくり探訪ともちつき体験、大人のためのダンスレッスンetc...

多文化共生…テーマ「美味しいは万国共通！」
食を通じて世界の異文化に触れる料理教室



クリーン作戦

4月6日(日)清明地区のクリーン作戦が実施されました。

各団体や自治会からたくさんの方々が参加し、ゴミ拾いや草むしりに汗を流されました。

集まったごみは自治会役員らが分別し、トラックいっぱいのごみの山ができました。



みんなが気持ちよく暮らすため、ゴミのポイ捨ては絶対にやめましょう。

はたちの同窓会

3月22日(土)青年教育事業「はたちの同窓会」を開催しました。平成28年度清明小学校卒業生を中心に46名の方々とその恩師が集い、思い出話や近況を語りました。地区の団体によるアトラクションも行われ、久しぶりに会う懐かしい顔に笑顔があふれるひとときになりました。



3月22日(土)青年教育事業「はたちの同窓会」を開催しました。平成28年度清明小学校卒業生を中心に46名の方々とその恩師が集い、思い出話や近況を語りました。地区の団体によるアトラクションも行われ、久しぶりに会う懐かしい顔に笑顔があふれるひとときになりました。

福井学事業 「清明のすてきを伝えようの会」が開催されました

3月6日(木)清明小3年生が公民館と一年間取り組んできた「まち探検」「清明のお宝しらべ・探検」「大根の栽培と試食」などの学びの成果を、公民館で保護者や地区の協力者達

に発表していただきました。



認知症サポーターキャラバン シンボル

「オレンジロバ」を 自主G会員が手作り、贈呈

認知症サポーターキャラバンを象徴するオレンジ色のロバのマスコットを自主グループ「布あそびの会」20名が150個製作し、みなみ包括センターの職員に贈呈されました。

今後、認知症サポーターの活動紹介や認知症理解促進のために配布されます。



足羽高校探究学習発表会 「多文化共生を知ろうin Bell」 が開催されました

3月29日、30日の2日間ショッピングシティベルと公民館が協力して足羽高校の探究学習の成果発表が行われました。学生は、世界の遊びを紹介して訪れた人と一緒に体験したり、民族衣装の試着体験をしたりと、自分たちの日頃の取り組みの成果を披露しました。マスコット「清たん」も出張してがんばりました。



公民館SNS情報

清明公民館ではいろいろな情報をSNSで発信しています。是非ご登録お願いします!(^^)!



ホームページ



X(旧Twitter)



Instagram